



Oposición celebra respeto al proceso parlamentario y apertura al diálogo en Cámara de Diputados

Los grupos parlamentarios del PAN y el PRI en la Cámara de Diputados expresaron su satisfacción ante el reconocimiento por parte de Morena y sus aliados de la importancia de respetar el proceso parlamentario. Celebraron el compromiso de “dialogar” con la oposición y confiaron en que no se legislará de manera apresurada ni se impulsarán “dictámenes exprés” en relación con las reformas propuestas por el presidente López Obrador.

<https://revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/oposicion-celebra-respeto-al-proceso-parlamentario-y-apertura-al-dialogo-en-camara-de-diputados/848952/>